

PlantaDoce.

Empresa

Lacer alquila 3.000 metros cuadrados en la Diagonal para el nuevo cuartel general

La farmacéutica traslada sus oficinas corporativas a un edificio de Merlin en el número 605 de la Avenida Diagonal. Lacer seguirá peinando el mercado a la búsqueda de una sede corporativa en propiedad.

B. Badrinas
19 may 2021 - 05:00



Lacer ya tiene nuevo cuartel general en Barcelona. La farmacéutica ha cerrado el alquiler de 3.000 metros cuadrados en el número 605 de la Avenida Diagonal de la capital catalana. El edificio, de 15.000 metros cuadrados, se convertirá en las oficinas corporativas de la empresa.

Lacer se encuentra en un proceso de mudanza. **En las próximas semanas dejará su histórica sede del Eixample para trasladarse al distrito de negocios de Barcelona,** concretamente a un edificio de Merlin Properties en el número 605 de la Avenida Diagonal. Este espacio actuará como sede corporativa y albergará el domicilio social de Lacer, ya que la empresa cuenta desde finales de los noventa con una planta en

PlantaDoce.

Cerdanyola del Vallès (Barcelona) de 16.000 metros cuadrados.

Fuentes del mercado explican que este alquiler será un paso intermedio, ya que los planes de Lacer pasan por buscar una nueva sede corporativa en propiedad cuando surja una oportunidad.

Lacer cuenta con una planta en Cerdanyola del Vallès (Barcelona) de 16.000 metros cuadrados

Hasta ahora, la farmacéutica contaba con 13.000 metros cuadrados en el número 350 de la calle Sardenya. **La antigüedad del inmueble y la poca ocupación han llevado a la empresa a ponerlo en venta para su transformación en residencial en pleno centro de Barcelona**, una comercialización que está llevando a cabo Savills Aguirre Newman y que previsiblemente se cerrará en las próximas semanas.

Lacer es un grupo familiar fundado en los años 20 del pasado siglo, cuando Carlos Andress fue enviado por la farmacéutica Merck desde Alemania a Barcelona. Con el tiempo y de la mano de su hijo Horst compró un pequeño laboratorio local, conocido como Lacer. **La empresa estaba hasta ahora en manos de la tercera generación, representada en el empresario Helmut Andress, fallecido el pasado 9 de marzo en Suiza**, y que contaba con cuatro hijos: Daniela, Nora, Elsa y Karl.

La cartera de la farmacéutica abarca un conjunto de productos cardiovasculares, gastrointestinales, para el sistema nervioso, urología, cuidado del cabello, protección corporal, salud bucodental y alergias. La compañía empezó a exportar sus productos en 1970 y tiene presencia en cuarenta países. La *farma* cuenta con más de 400 empleados y unos ingresos superiores a 120 millones de euros.

La compañía cuenta con más de 400 empleados y unos ingresos superiores a 120 millones de euros

En 2014, la compañía puso en marcha el nuevo centro de investigación y desarrollo (I+D) en el Parc Tecnològic del Vallès, anexo a las instalaciones de la planta industrial, con una superficie construida de casi 4.000 metros cuadrados y una inversión de

PlantaDoce.

siete millones de euros.

A escala internacional, la compañía tiene presencia comercial en México, República Dominicana, Guatemala, Perú, Brasil, Egipto, Arabia Saudí, Israel, China, Japón y Malasia, entre otros países.